

Nº 26 -16 /01/25

NUESTRA CAPACIDAD ADQUISITIVA MEJORÓ EN EL 2024 GRACIAS AL CONVENIO

EL INE CONFIRMA QUE EL IPC CERRÓ EN EL 2,8% EN 2024

El Índice de Precios al Consumo se situó en el 2,8% el pasado año según los datos definitivos publicados por el Instituto Nacional de Estadística.

Tras meses de **intensa y dura negociación** apoyada por unas **contundentes movilizaciones y una exitosa huelga**, histórica en el sector, en el Convenio de Banca conseguimos **cerrar una subida salarial para el 2024 del 4,25%** lo que significa que **nuestro poder adquisitivo ha mejorado en el pasado año en un 1,45% (como máximo)**.

Y además, pactamos un incremento adicional del 2% caso de que el IPC acumulado del periodo 2024-2026 superase del 11%. **Con ello, introducimos un elemento más de garantía para nuestro poder adquisitivo.**



El poder de cambiar las cosas

